

Programa de Capacitación al Sector Salud en “Salud Casa por Casa” 🇲🇽

Con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los adultos mayores y las personas que viven con alguna discapacidad, el Gobierno Federal implementó el Programa de Bienestar “Salud Casa por Casa”. Esta iniciativa busca fomentar la autonomía, el autocuidado y brindar atención integral a quienes más lo necesitan. 🤝

En el evento de capacitación realizado para personal de salud de la región huasteca, se contó con la presencia del Presidente Municipal, Profesor Ramón Martínez Avitud, la Presidenta del SMDIF, Mtra. Diana Ramírez Bueno, el delegado de Huichihuayán, Hugo Pérez, el Delegado Estatal de los Programas para el Desarrollo, Guillermo Morales López, así como representantes de las jurisdicciones sanitarias de Tancanhuitz y Tamazunchale. Durante su intervención, el Presidente Municipal destacó que Huehuetlán tiene las puertas abiertas para este tipo de actividades y reafirmó el compromiso de su administración con el sector salud en todo el municipio. Señaló que se trabaja arduamente para beneficiar a quienes más lo necesitan, reactivando casas de salud que estaban cerradas y acercando los servicios médicos a las comunidades.

La capacitación forma parte de la estrategia colaborativa entre la Secretaría del Bienestar y la Secretaría de Salud, cuyo propósito es planear y ejecutar actividades de formación para fortalecer las competencias del personal de salud en la atención comunitaria. Este programa está diseñado para brindar visitas periódicas a los hogares de beneficiarios de las Pensiones del Bienestar, ofreciendo consultas y seguimiento a su estado de salud. Las visitas, que iniciarán en febrero de 2025, estarán a cargo de profesionales de la salud y abarcarán a toda persona, independientemente de si cuenta o no con seguridad social.

El objetivo principal de esta capacitación fue dotar al personal de salud de conocimientos, herramientas y habilidades necesarias para promover el bienestar integral de los adultos mayores y personas con discapacidad. Asimismo, se buscó proporcionar una comprensión clara de los fundamentos, expectativas y técnicas requeridas para el desarrollo exitoso de sus funciones dentro del programa.

Con estas acciones, el municipio de Huehuetlán reafirma su compromiso de trabajar a favor de los sectores más vulnerables, fortaleciendo la atención en salud como un eje prioritario del bienestar comunitario.